

Neuer Rekord bei Vereinsschau

RGZV Tonnenheide blickt auf erfolgreiches Jahr zurück

■ Von Andreas Kokemoor

Tonnenheide (WB). Der Rassegeflügelzuchtverein (RGZV) Tonnenheide ist nicht nur einer der größten und aktivsten im Bezirksverband der Rassegeflügelzüchter Lübbecker Land. Er ist auch einer der erfolgreichsten Vereine.

»Wir haben endlich wieder die Kreismeisterschaft bei der Bezirksverbandsschau in Fabbensedt gewonnen«, resümierte Vorsitzender Hermann Schmidt bei der Jahreshauptversammlung im Gasthaus Rüter in Tonnenheide. In seinem Bericht ging er auch noch auf die Erfolge bei weiteren Groß- und Sonderschauen ein.

Der Vorsitzende berichtete zudem von einer guten Zusammenarbeit mit dem Bezirksverband. So habe Tonnenheide bei der Lübbecker Taubenschau wieder den Auf- und Abbau der Käfige in der Festhalle Kemner und die Versor-

gung der Tiere übernommen. »Wir sollten darüber nachdenken, unser Engagement für die Taubenschau im Winter und die Bezirksverbandsschau im Herbst auch in Zukunft anzubieten«, sagte er.

Als eine »glückliche Fügung« bezeichnete Schmidt die neu eingegangene Zusammenarbeit mit dem RGZV Rahden-Kleinendorf. Die Züchter beider Vereine haben gegenseitig ihre Tiere bei Ortschauen gezeigt und vereinsübergreifend an Veranstaltungen teilgenommen. »Wir wollen diese Beziehung weiter ausbauen«, äußerte sich hierzu auch der stellvertretende Vorsitzende und Schriftführer Andreas Kirchhoff. Zufrieden blickte dieser auf die Tonnenheider Schau: »Wir haben sie erstmals im Gasthaus Rüter ausgerichtet. Wir hatten 348 Tiere. Das war Rekord.«

Außerdem erwähnte Kirchhoff den Vereinsausflug nach Leipzig. Trotz Vogelgrippe und der damit verbundenen Absage der dortigen Nationalen-Schau waren Züchter

aus Tonnenheide in die Stadt gefahren und hatten sich auch ohne Geflügel und Schau ein schönes Wochenende gemacht.

»Unser Verein hat 100 erwachsene und 31 jugendliche Mitglie-

»Unser Verein hat 100 erwachsene und 31 jugendliche Mitglieder.«

Andreas Kirchhoff

der«, informierte Kirchhoff weiter. Für die Nachwuchszüchter konnte die Jugendwartin Annemarie Klasing zwei neue Stellvertreter finden: Sandra Zeh und André Bödecker wurden in der Jugendversammlung gewählt und jetzt in der Hauptversammlung der Senioren bestätigt.

Wiederwahl hieß es für Hermann Schmidt als Vorsitzender und Andreas Kirchhoff als stellvertretender Vorsitzender und Schriftführer. Das Engagement der Jugendgruppe können Besu-

cher des Spargelhofes Winkelmann im Sommer erleben: »Die Jungzüchter des RGZV Tonnenheide betreuen seit vielen Jahren die Kleintierschau mit Hühnern, Enten und Kaninchen bei Winkelmanns. Sie sorgen dafür, dass sich die Besucher an den Tieren in ihren Volieren und Gehegen erfreuen können«, erläuterte Kirchhoff. Ebenfalls auf dem Hof Winkelmann möchte die Jugendgruppe am Sonntag, 30. April, ein Hähnewettkrähen für Vereinsmitglieder veranstalten. Stellvertretender Kassierer Horst Benker, der in Tonnenheide einen Archehof besitzt, lädt im Frühjahr zu einem Treffen weiterer Züchter alter Rassen ein. »Wir werden diese Veranstaltung begleiten«, berichtete Kirchhoff. Ebenfalls auf dem Hof Benker wollen sich die Züchter im Sommer zum Grillen treffen. Die Ortsschau in Tonnenheide wird wegen terminlicher Gründe des neuen Vereinswirtes um eine Woche auf Samstag und Sonntag, 21. und 22. Oktober, verlegt.